



**Antropología Médica 1.**

**Control de lectura**

**Bruno Marioni Hernández Gómez**

**Parcial 1**

**Antropología Médica 1**

**Dr. Sergio Jiménez Ruíz**

**Medicina Humana**

**Primer Semestre**

**Comitán Domínguez Chiapas a 8 de septiembre del 2023**

## Breve Introducción a la Antropología médica

Antropología

Dr. Sergio

23/08/2023

Bruno Maroni Hernandez Comis

Jimenez Ruiz

Bruno Maroni

La Prosección de Bruno Ruiz examina las relaciones de Poder en el estudio del Género y el Cuerpo: las condiciones entre los géneros hombre y mujer y persona de otro sexo. A partir de la orientación de Catherine de Javera para la feminista norte americana como en los ochenta. Plano Su Característica basa en la diferencia no distingue los sexos como una forma de la primera relaciones significante de poder. Asimismo sobre los diferentes sexos han examinado el punto estadístico fundamento por la teoría apartir de las características feministas. Se han hecho con fuerza a los determinantes naturales tecnológicas desde el como avanzando han reflexionado sobre el punto tecnológico en la medida de entender la sexualidad y la masculinidad. La nueva herramienta tecnológica industrial por tanto y hombres lo que ha sido de acuerdo a la medida sea modifiables determinados como la forma biológica tradicionales y lo han reclamado. Por su parte, las relaciones sociales de poder que marca el género han fundado un resultado determinante en la salud de las mujeres en el análisis de la salud, la salud Pública de Bruno Ruiz estudió las diferencias en los factores en el desarrollo en el desarrollo de sexo. El autor intende las diferencias en los factores en el desarrollo de sexo, que la sociedad crea otra forma de plantear la sociodemografía. Gracias a su análisis han abierto el campo para las

Importancia de la antropología Social en la Carrera de Medicina  
Antropología Jiménez Ruiz 30/08/2023  
Bruno Maroni Hernández Gómez

La antropología médica es subcampo de la antropología cultural. Esta intervención castellana del pensamiento medical surgió desde la tradición de la figura de la parte de la antropología, la antropología de la medicina, la antropología de la medicina antropológica de la Salud y la medicina y la antropología de Castellano de la difusión. La antropología médica fue utilizada cada vez durante la medicina no científica no clínica, una idea completa entre ambas durante los siglos XIX y XX. La relación de intercambio entre disciplinas hasta la consolidación de la antropología médica abarcó los años setenta del siglo XX. Por su parte de evolución del perfil profesional de la enfermería durante la Segunda mitad del siglo XX, la enfermera Pandemicaria en los países de la antropología en el mundo. Varias, con fundador mexicano Braulio, la introducción de la antropología y la medicina médica que incluye antropología, desarrollo de las Prácticas de la Salud como factor en el segundo análisis de los conflictos interculturales, la evolución de la antropología supuestamente las culturas, y la interculturalidad intelectual contribuyó de manera desenfocada las políticas del distanciamiento de la asistencia privada y social en Brasil, en otros países como Italia, Portugal, entre otros, la creación de escuelas y programas de salud que visan la atención médica en estos contextos periféricos, la incorporación de la antropología en la práctica de la salud comunitaria y intercultural en el País.

6/09/2023

Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz  
Bruno Marioni

## La antropología médica de Pedro Lan Entralgo: Historia y teoría

Antropología médica en la crisis de Fundamentos Científicos del Pensamiento del Siglo XX después expone las doctrinas fundamentales de esta antropología: el Ser Humano es aquello espiritual el autor es Catastófico miembro de la Universidad de Connecticut (EE.UU) donde ha dirigido el Programa Doctoral de Letra Histórica. En este Centenario de Pedro Lan Entralgo (1906-2004), el examinó lo que es la antropología médica contemporánea en honor al digno de sus labores científicas y hasta necesario para la Conservación de su pensamiento. La antropología médica para Chirico (1982:2 ed 1985:3 ed 1986) desaparecieron en memoria de los alcanceos de la Galardonada doctoral Solvay que ubica publicando de los discursos, al intentar recuperar esta antropología médica. Nos Constituyes a Solvay a fin dentro de la historia de la medicina punto su Círculo Profesional vinculada a la Práctica Moderna para el desarrollo de las investigaciones y docencia universitaria de la Historia y Conservante filosófica Subjetiva. El Catálogo del Practicante cae que examinamos la historia de la antropología médica en Perú y la doctrina que se establece Su actitud en la moderna de su época. Científico norteamericano del hombre en tanto que Solvay, Gano entre otros y informes nobles y mortales (annex XXXI.) la Ciencia atendió a la Ciencia humana y natural que vertebra en su antropología y en la metodología a la filosofía de la realidad (humana)

1/09/2023

## Carta esculpido

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Bruno Monani

Han Pensado bien en lo que obtiene con su vida : Mi entorno lo mejor de los Trabajos Producidos formados, Su forma, las Pinturas medias. Son más abierta abierta a todo hora del dia o de la noche verdaderas y servirán su discurso y su Pesar muchísimo y ya no tendrás horas para dedicar a tu familia a la amistad o al estudio y una. Se presentan los Pobres y de acostumbrados a poder no saltarse alas leyes, pero trataron como un ilusivo mundo si veredas de su escaso Poder ellos estaban fadados y para que se te divierte atodo trae de pronto como sentir la risa de la caridad Pobres que tienen miedos de perder el intercambio ni perder los detalles más sutiles de la existencia hoy se divierte si las cosas y lo que nace cuando si Pasa un Pobre un Pobre debe ser siempre este tan pronto como ha nacido era bien de la elección de su amigas bocetas la Sociedad por el bien y no Poder desear la pérdida de 10000 de la inteligencia como han hecho que cuando Pobres que de su vida no se interesan el Secreta de la Pobres no te permitirán y así te quitarán ( Escribirán ) no Pobres como son por los Cerdos de la Clase Pobre por el Canto de la tierra

## BIBLIOGRAFÍA

### 1. Breve introducción la antropología Médica.

Alcántara Moreno G. La definición de salud de la Organización Mundial de la Salud y la interdisciplinariedad. *Sapiens*. 2008; 9(1):93-107.

[http://www.scielo.org.com.pdf/recis/v15n1/v15n1a\\_11.pdf](http://www.scielo.org.com.pdf/recis/v15n1/v15n1a_11.pdf)

### 2. Importancia de la antropología social en la carrera de medicina.

Bartoli, Laura. (2002). Antropología Aplicada. Historia y perspectivas desde América Latina. Editorial Abya-Yala: Quito (7-18).

[https://ocw.ehu.eus/pluginfile.php/53492/mod\\_resource/content/1tema\\_1\\_introduction\\_aporta...](https://ocw.ehu.eus/pluginfile.php/53492/mod_resource/content/1tema_1_introduction_aporta...)

### 3. La antropología Médica de pedro Laín entralgo.

Albarracín, agustín. Retrato de pedro Lain entralgo. Barcelona:círculo de lectores,1988. Gracia Guillen. Diego. "Aproximacion histórica a la antropología medica, Asclepio 24 (1972): 145-224

[https://www.fundacionpfizer.org/sites/default/files/ars\\_medica\\_jin\\_2008\\_vol07\\_num02\\_190\\_la\\_an...](https://www.fundacionpfizer.org/sites/default/files/ars_medica_jin_2008_vol07_num02_190_la_an...)

### 4. carta de esculapio

<https://fcsanahuac.files.wordpress.com/2012/09/carta-de-esculapio.pdf>